

*Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse, mitfühlende Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Hilda Roos-Steiner

erfahren durften.

Besonderen Dank

- dem Personal des Alters- und Pflegeheims Schönau, für die fürsorgliche Pflege;
- Herrn Dr. med. Hugo Gmür, Kaltbrunn, für die langjährige Betreuung;
- Herrn Kaplan Joseph Antipasado und der Pfarreibeauftragten, Frau Beate Kaschel, für den schön gestalteten Gottesdienst und die tröstenden Worte;
- für Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck, gestiftete hl. Messen und allen, die durch liebevolle Beileidskarten oder Worte ihre Verbundenheit zum Ausdruck gebracht haben.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die unsere liebe Mutter geschätzt, ihr im Leben Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Kaltbrunn, Ende April 2015

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 10. Mai 2015, 10.30 Uhr, in der Pfarrkirche Kaltbrunn